

OLORON SAINTE-MARIE

Quatre Oloronais ont remporté le championnat de France de bridge !



Loez et Renée Le Pellec avec Pierre et Michèle Lavie (de gauche à droite) ont remporté le tout premier titre national dans l'histoire du Bridge club oloronais. Lors des épreuves finales organisées lundi 26 et mardi 27 juin à Saint-Cloud, ils ont remporté 7 parties sur 8 jouées.

DR

PUBLIÉ LE 29 JUIN 2017 À 14H49, MODIFIÉ À 23H31.



Renée et Loez Le Pellec ainsi que Michèle et Pierre Lavie ont remporté le championnat de France de bridge organisé lundi 26 et mardi 27 juin à Saint-Cloud.

« Les Parisiens nous prenaient toujours de haut. Cette semaine, nous leur avons montré la valeur des joueurs de bridge oloronais ! » Pierre Lavie est fier de sa performance réalisée en équipe avec Michèle Lavie ainsi que Renée et Loez Le Pellec.

Ces quatre membres assidus du Bridge club oloronais ont remporté le championnat de France organisé par la Fédération française de bridge dans la série senior mixte par équipes catégorie Honneur : c'est le tout premier titre national gagné par le Bridge club oloronais.

Ravi d'avoir gagné ce concours, Pierre Lavie tient à remercier « le Bridge club oloronais, qui est une association conviviale et de grande qualité, grâce à son président Jean-Michel Brugidou. »

OLORON SAINTE-MARIE

ACTU



Recevez notre **newsletter quotidienne**

Tous les matins, ce qu'il faut savoir avant de démarrer la journée

S'inscrire